

紙風船



みんなの願いを乗せて～夜空に紙風船

2月10日(土)、雪まじりの雨の中、『西木の冬祭り 紙風船上げ』が行われました。

雨で紙風船が破れてしまったり、重くなって上がらなかったりするのでは？と心配しましたが、保存会の方々の適切な判断により、なんとか桧木内小の紙風船3基を上げていただくことができました。

今年は成年、ということで、かわいい犬のデザインや人気のお笑い芸人、赤ちゃんバンド『シャンシャン』、映画『ミニオンズ』のキャラクターなど、楽しい絵がたくさん描かれた力作の紙風船でした。雨にも負けず、夜空に舞い上がり、本当によかったと思います。保存会のみなさまありがとうございました。



体験入学がありました ①

2月15日(木)『新入生体験入学』と『保護者説明会』を開催しました。来年度最高学年として学校を引っ張ってくれる5年生が、学校たんけん、お勉強タイム、ゲームタイム、など様々な計画を立て、「にじぐみさん」を、楽しませながら小学校の雰囲気味わってもらいました。「にじぐみさん」たちは、初めは緊張していましたが、すぐに慣れて、大いに盛り上がりました。

5年生は、すでに最高学年としての優しい気配りがバッチリ！早く優しいお兄さん、お姉さんのいる桧木内小学校へ来たいと思っているのではないのでしょうか？。



体験入学がありました ②

同日、6年生は、中学校の体験入学に行ってきました。中学校の生活について説明をしていただいたり、英語、理科の授業に参加させていただいたりして、中学校生活のイメージをもつことができましたようです。



今年度を振り返る放送集会



「心を込めてお伝えします」

14日(水)は、放送委員会が『放送集会』を開きました。4月からの様々な行事を写真で振り返りました。楽しかった事を思い出すことができました。大きくなった今の姿を改めて実感することもできました。マイクを前に原稿を読み上げる報道委員は、まるでアナウンサーのようで、「来年は放送委員になりたい」と感想発表してくれた人もいました。



英語も理科も楽しそうです

おいしかった!! バイキング給食

19日(月)は、6年生がバイキング方式で給食をいただきました。栄養教諭の佐々木舞先生から、マナーなどについて説明をしていただき、それぞれ彩りよく盛り付けました。主食・主菜・副菜などのバランスも考えながら、栄養の偏りのないように取り分けていました。

6年間おいしい給食を食べることができたことに感謝しながらいただきました。

食べた後は『栄養チェックカード』で、自分の食事について振り返りました。



卒業式に向けて、歌練習が始まりました。今年は、桜木内中学校の音楽の先生に歌唱指導と当日のピアノ伴奏をお願いしています。19日は、6年生の歌唱指導に来ていただきました。専門的な指導で、声の張りが違ってきただけです。在校生も教えていただきます。

ひのきっこの活躍

- ☆仙北市民スキー大会
クロスカントリー
2年 1位 S.
3年 3位 M.
- ☆大雄オープン卓球大会
バンビ男子の部
優勝 S.